

(1)

Hasta cuando van a soportar a los especuladores?

Mientras el Gobierno se esfuerza por paliar las consecuencias de la desvalorización de la moneda, haciendo declaraciones, son muchos los que se aprovechan dolosamente de la situación haciendo pingües utilidades-- Los sacrificios que se hicieron por mantener el valor del escudo, a la Postre han resultado como arar en el mar--

Aquellos de que con la "libre concurrencia" el consumidor tiene la oportunidad de comprar barato es un copia, porque los especuladores y acaparadores se los arreglan para ocultar las mercaderías, cambiar las etiquetas. Con un estoicismo increíble toda la ciudadanía ha aceptado sin protestar este estado de cosas que ha venido a echar por tierra todas las mejoras que habían obtenido los asalariados--

Mientras por una Parte no se ponga en práctica un plan general económico que abarque todos los aspectos de la vida, imponiéndose severas sanciones a los especuladores, por la otra se abren nuevas fuentes de producción, será inútil pensar en un mejoramiento y el descontento aumentara hasta llegar a la desesperación y entonces se pensará en seguir el ejemplo de Cuba--

Estuve hace dos años de pase en esta hermosa isla y oí que estaba en un país de locos, en HABANA solo se veían bartudos por donde acarriadas, ahora después de escuchar al Magistrado Diputado don Jorge Aravena, me quedado absorto de lo que se narra sobre roblaciones agrícolas en Pinar del Río, que en parentesis es igual a las poblaciones que entrega la CORFO, y que me hace pensar que llega un momento en los pueblos que hay que proceder violentemente contra los acaparadores y quitarle sus esencias por la fuerza--

Donde quiera que uno vaya comprueba el abuso-- En la calle Huérfanos al lado del Hotel Pan Americano se venden duraznos a \$50 cada uno, el comerciante habrá pagado 20 por ellos, en el almacén vecino al Barrio se venden tunas a más de \$700 en circunstancias que en todas partes valen menos de \$ 300

Un amigo me contó varias cosas irritantes en materia de repuestos de autos necesitó comprar un múltiple n.º 60 de cañón y en la DISTRIBUIDORIA VERA de avi. Ben Joaquín le pidieron \$2.45, siguiendo el consejo del avión recorrió otros negocio y en SALFA los adquirió nuevo por \$ 25 Por una turca 6874 con perforación que en vez valía \$2.00 donde DAVIS AUTOS Pago \$2.10 en circunstancia que en SALFA le vendieron una sin perforación en \$2.00

En la Mercería MONTESO compró un kilo de soldadura de fierro trabajado en la suma de \$2.14 hace quince días valía \$2.5, allí mismo adquirió dos cartones de clavo que valían \$2.2 en la suma de \$2.39 Y así donde quiera que uno compre algo debe pagar precios exorbitantes Los que acaparan mercaderías de más cualquier otro que sea, están haciendo su Agosto porque todos los precios están aumentados caprichosamente porque ha subido el dólar y la ciudadanía debe aguantarlo Porque no hay un medio rápido y práctico que ponga alto a los abusos aless de que un se transfiera en GLOBER TROTTER rescribiendo Chile entero Pidiendo precio de acuerdo con la ley de la oferta y la demanda Pero mientras tanto, yo, al hacer pública mi protesta por tanto abuso me pregunto? hasta cuando van a soportarlo?, hasta que venga la revolución, para que venga entonces.....

Francisco J. Barros Robinson--

**[Carta] 1960?, Santiago, Chile [a] Joaquín Edwards Bello  
[manuscrito] Francisco J., Barros Robinson.**

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Autor secundario: Edwards Bello, Joaquín, 1887-1968

**FORMATO**

Manuscrito

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

[Carta] 1960?, Santiago, Chile [a] Joaquín Edwards Bello [manuscrito] Francisco J., Barros Robinson.  
1 h. ; 27 x 21 cm.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)